

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Lohnerhöhung für das Staatspersonal****Solothurn, 21. August 2018 – Das Solothurner Staatspersonal erhält ab dem nächsten Jahr 1.0 Prozent mehr Lohn.**

Der Regierungsrat und die Personalverbände einigten sich nach zwei Verhandlungsrunden darauf, die Grundlöhne um 1.0 Prozent zu erhöhen. Diese Lohnerhöhung gilt für das Staatspersonal, die Lehrerschaft der Kantons- und der Volksschulen sowie für die Mitarbeitenden der Solothurner Spitäler AG. Für die Lohnverhandlungen werden verschiedene Eckwerte herangezogen: Einerseits betrug die Jahresteuern (Basis: Juni 2017 bis Mai 2018) 0.9615%. Hinzu kommen der Landesindex für Konsumentenpreise, die wirtschaftliche und finanzielle Lage des Kantons sowie die Verhältnisse auf dem Arbeitsmarkt.

Die wirtschaftliche und finanzielle Lage des Kantons ist zwar nach wie vor angespannt. Da jedoch seit 2012 keine Lohnerhöhungen mehr gewährt wurden und die Teuerungsentwicklung positiv verläuft, sollen die Löhne um 1.0 Prozent erhöht werden.

Weitere Auskünfte

Roland Heim, Landammann, Vorsteher Finanzdepartement, 032 627 20 57 – Infolge eines wichtigen Auswärtstermins nur zwischen 16h und 17h erreichbar!

Eric Vultier, Sprecher der Personalverbände, Geschäftsführer Verband Schweizerischer Assistenz- und Oberärztinnen und -ärzte, Sektion Solothurn, 044 250 43 23